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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于国际期货交易者感悟和国际期货交易者感
悟与收获的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享国际期货交易
者感悟以及国际期货交易者感悟与收获的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助
到大家，下面一起来看看吧！
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有人说期货市场就像提款机，学会交易之后其乐无穷，对此你怎么看？

期货市场就像提款机？也许吧！

要是在8年以前，面对这个问题，我会和我的客户们讲：期货就是提款机，只要参
与进来，就能有获取无尽财富的机会！--那时的我，还是期货公司的一名小职员，
每天为了业绩奔波于大街小巷招揽客户，为了奖金，鼓动客户频繁的交易。

而现在，面对这个问题，我会和大家讲：如果你觉得期货是提款机的话，劝你赶紧
离开期货市场，因为很大的概率，期货对你来讲是一个只能存不能取的存款机，而
你则很大可能成为别人眼中的ATM!--因为此时的我，已经不需要什么业绩、什么奖
金，经历了及几年的研究和交易，我深深的了解这个市场的机会隐藏在深深的凶险
之境。常人，不可能获得！

也许有很多人，不管是期货老手还是出入市场的期货新手，内心都有一个成为专职
期货交易者的想法，希望通过交易盈利来养活自己。

那么，我告诉你，有这样想法的人里，只有极少数的人能够实现养活自己的目标。
更多的人则是潦倒收场。

即使你最后仅存的是“通过期货市场，每月赚一点够自己生活消费的的生活费”，
最后也很难实现。期货市场就是这样的无情。

因为，我们做期货就是不仅仅是为了赚钱，而是为了赚大钱，比如一年的时间内赚
100万、1000万甚至更多。如果你仅仅是想通过期货市场每月赚点够自己消费的生
活费用，那你和不必找一份踏实安稳的工作呢？

                                    1 / 5



智行理财网
国际期货交易者感悟 国际期货交易者感悟与收获

如果你无法保证每个月有稳定的收益能够保证你的生活，劝你远离期货，不要再做
期货交易员的梦想。

终究，期货交易是一场极不容易的挑战，是一场极少数人赚绝大多数人钱的资金游
戏。不要把他看的太简单，不要轻视期货市场。

想把期货市场当成提款机？那也只是及其少数人的手中的提款机。。。

你认为期货交易者应不应该带着成功的自信去做？如果应该，那么成功
的自信来自于什么？

期货交易者，必须要具有自信。

因为只有自信，才能够在坎坎坷坷中，一路走下去。才有可能坚持到自己洞察到真
相那天。

期货交易的一切的智慧，都是经历铸造的，不经历一些痛苦折磨，是生不出最深刻
的感悟的。

在这个过程中，很多人放弃了，因为他们觉得太难了。

放弃，未必不是好事，但是，放弃就一定不会成功。就是这么简单的道理。

然而，这里的自信，指的并非是对行情走势判断的自信。

这里的自信，指的是自己能够抗住压力，能够洞察到真相，能够生成自己的方法的
自信。这个自信，更像是一种信念。

这种信念，在期货交易达到一定程度之后的体现，就是对自己的交易系统的信仰。
因为当一个期货交易者他真正的成熟之后，他对期货交易的一切环节都有清晰的洞
见。他建立的规则，他建立的体系，都是市场最正确理念的融合。

这个时候，他一定有一种强烈的自信：

我经过了千辛万苦创造出的交易系统，融合了我所有的经历，我所有的感悟。

它就是最完美的交易系统之一。

这种自信，不是自大，而是强大实力的必然结果。
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这就是我认为，自信的根本来源。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

如何做好期货交易和趋势分析？

期货交易和趋势分析，应该是一体的。

期货交易，就是以“趋势”的方式进行。这里的趋势，并非特指某一种形态的行情
，而是指你出处理风险和收益的关系。你截断了损失，就控制住了风险。你让利润
奔跑了，你就追逐上了趋势。

这是期货交易盈利的唯一机会。

那么，我们该如何做趋势的分析呢？构造一套交易系统，设立一个观察角度。估计
很多人不理解这句话的意思，我给各位举个例子。这个例子来自于国内著名期货人
青泽的一本书《澄明之境》里。

这个例子是地球的经纬度。

正常而言，地球是一个球形，我问各位，我们如何定义某个城市？比如大连。上？
下？南？北？因为地球是一个圆形的对吧？我们说大连在哪都可以。从上面看，在
下面，从左面看，在右边。大连的唯一是一片混沌的。

就像我们看K线一样。

什么是高，什么是低？是现在的高，还是跟以前比高？一片混沌。

但是，我们把地球，加上一个经纬度就立即不一样了。

任何地理位置，被这简单的两条线，全部给定义了。因此，我们知道，东经121°4
4’,北纬39°01’这个地方，是大连。

同样的，我们面对K线走势，也是一片迷茫的，我们需要自己，通过设立规则的方
式，给行情一个观察角度。比如，某些人使用均线。

行情立即就被分为了均线之上，均线之下。是不是一目了然，然后他再补充其他规
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则，比如，在均线之上做多……

每一个期货交易员，都应该自己给行情安装上一个观察的角度。比如，在日线上通
过均线，在15分钟线上通过高低点等。你给自己选择的周期K线上，通过自己熟悉
的指标或者算法，定义出两种形态：趋势和震荡。在趋势有启动迹象时入场，对了
持有，错了止损即可。

这就是趋势分析的本质：自己定义。

日线级别的震荡，可能是15分钟交易者眼里的趋势，15分钟交易者眼里的震荡，
可能是一分钟交易者眼里的趋势。同样，一波行情，在某些日线交易者眼里只是趋
势的回调，而在某些日线级别的交易者眼里却是趋势的折返。这一切，都是因为，
他们对趋势的定义和观察视角的不同。

每一个期货交易员都需要找到自己的观察角度。

点赞支持一下，谢谢。

聊聊期货吧？

期货想聊点什么呢？我想了想还是聊聊我怎么进入到期货行业的吧。我2008年毕
业，那时来到深圳，第一份工作是软件开发，公司是一家台资企业，IC原厂。我们
主要是给创维，海信，康佳等大品牌电视厂家做方案开发，就是用公司的IC给他们
做不同的机型，软件是免费开发的，公司主要靠卖芯片赚钱，那时都是几十k，几
百k的订单。

做了三年多电视软件开发，2011年一次机会，应聘上了华为欧拉开发部，主要做li
nux内核底层开发。一下从上层软件进入到底层软件，那时既有压力又兴奋，因为
可以搞点高大尚的软件开发了。以前台资企业，底层的软件，他们都是打包好，不
让我们看到代码的。

在华为做了差不多四年底层软件开发后，发觉以后如果离开华为，那就难以找到相
关工作了，因为出去之后，很少公司会招做linux内核开发的人，因为他们基本没有
相关的岗位。于是我就经前华为同事介绍进入到了一家做期货高频交易的公司上班
，负责开发高频交易系统。由于在华为搞的都是底层开发，公司做高频交易系统，
就需要对底层软件非常了解，才能把系统交易速度做到极致。

就这样我从2015年进入到期货行业，到现在也有五个年头了。2017年从那家机构
离职后，也还是在做类似行业的公司开发量化高频交易系统。一直到今年初，开始
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和朋友创业，主要就是做期货量化交易，目前我们做得也还可以，起码可以通过交
易赚钱养家。

对期货最大的感悟就是，能不炒期货就不要炒期货，就是炒期货，也不要主观交易
，而应该通过程序化进行，要不然你都不清楚，你到最后能不能全身而退。

关于国际期货交易者感悟，国际期货交易者感悟与收获的介绍到此结束，希望对大
家有所帮助。
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